73.42018 Sozialdemokraten rücken zusammen

"Südschiene" im Landkreis will enger kooperieren / Frauen und Jugendliche als Kandidaten gesucht

Ottersweier (red). "SPD-Südschiene" im Gespräch: Bei einem Treffen von Vertretern der SPD-Ortsvereine zwischen Achern und Rastatt wurde die Gründung und Belebung der SPD-Südschiene im Landkreis Rastatt beschlossen. Auf Initiative und Einladung durch die -Vorsitzende des SPD Ortsverein Ottersweier Herta Finkbeiner-Schilling kamen hierzu Vertreter der Ortsvereine aus Achern, Baden-Baden Bühl, Lichtenau, Ottersweier, Rastatt, Rheinmünster und Sinzheim nach Bühl zur gemeinsamen Auftaktveranstaltung, heißt es in einer SPD-Mitteilung: Zukünftig wollen sich die Ortsvereine zusammen mit dem SPD Kreisverband noch enger vernetzen und kooperieren. Dieses lange geplante und nun initiierte Projekt wird sich zum Beispiel in einer verstärkten Zusammenarbeit bei der Planung von gemeinsamen Aktionen und Veranstaltungen zu aktuellen Themen zeigen. Dadurch sollen mehr Bürger erreicht und für wichtige Themen sensibilisiert sowie zu tagesaktuellen, kommunalpolitischen Themen informiert werden. In diesem Sinne gab es auch schon eine Veranstaltung zum Thema "Sicherheit der Rente" in Zusammenarbeit zwischen den Ortsvereinen Ottersweier und Bühl.

Die Zusammenarbeit soll intensiviert werden. Dabei werden Themen wie die soziale Gerechtigkeit im Bildungsbereich angesprochen. "Leider ist es immer noch so, dass die Bildungschancen für Kinder und Jugendliche sehr stark von dem Geldbeutel der Eltern abhängen. Kinder aus ärmeren und bildungsferneren Verhältnissen können deshalb oft ihr vorhandenes Potenzial nicht voll entfalten. Das können wir uns auch als Gesellschaft nicht leisten" waren sich alle Anwesenden einig. Ein weiteres Kernthema wird der soziale Wohnungsbau sein. Hier müssten die Weichen gestellt werden, damit ein anständiges und würdiges Wohnen für jeden möglich sei. Die einhellige Meinung war, dass bezahlbarer Wohnraum kein Luxusgut sein darf.

Ebenfalls soll thematisiert werden, dass gerade im ländlicheren Raum eine bessere Infrastrukturanbindung notwendig ist. Hierbei könne die gesteigerte Lebensqualität mit dem Schutz von Umwelt und Natur in Einklang gebracht werden. Ziel soll etwa ein besser ausgebautes öffentliches Nahverkehrsnetz und ein deutlicher Ausbau der Rad-

und Fußwege sein. Bei der im kommenden Jahr anstehenden Kommunalwahl wünschten sich zudem alle Anwesenden eine deutlich höhere Anzahl an Kandidatinnen auf ihren Listen. Deshalb soll gezielt dafür geworben werden, dass sich Frauen als Kandidatinnen zur Verfügung stellen. Auch junge Mitbürger sollen direkter angesprochen und mit eigenen Themen zum Einmischen, Mitmachen und Gestalten motiviert werden, wozu der Besuch der SPD-Landesvorsitzenden Leni Brevmaier in Achern zum Thema "Frauen in der Arbeitswelt" beigetragen habe. Der nächste Termin zum Thema "Zukunft unserer Arbeit" behandelt am 3. Mai das Thema "Digitalisierung" und findet um 19 Uhr in Achern im Gasthaus "Zur Hoffnung" Kapellenstraße 7 statt.